



**Ayer se emitió el primer programa de Mi Esperanza. Desde la organización se muestran entusiasmados con los testimonios que se están recibiendo en sus oficinas y recuerdan que ... ¡Todavía queda mucho más!**

(MADRID/MI ESPERANZA, 16/12/2011) Ayer se emitió sin ningún contratiempo el primero de los tres programas de Mi Esperanza a través de Intereconomía TV, Solidaria TV y Canal Català TV. Además, también se pudo seguir el programa por otros canales locales y mediante de la página web <http://www.miesperanza.es/> .

Las reacciones no se han hecho esperar y esta misma mañana se conocían algunos datos muy positivos. En primer lugar, aunque no existe un número oficial sobre la audiencia que tuvo el programa en televisión, se estima que **casi medio millón** de personas siguieron el programa en directo por *Intereconomía TV*. No se ha podido obtener una cifra del resto de cadenas, pero sí se sabe que

**más de 5000 personas**

vieron los programas

[www.miesperanza.es](http://www.miesperanza.es)

en la página web.

Por otra parte, muchos de los **casi 10.000 "Hogares Mateo"** que hay por toda España abrieron sus casas ayer por primera vez y en muchos de ellos se destacaba el "increíble buen ambiente que habían propiciado los programas para compartir el evangelio".

Entre esos hogares, hemos podido hablar con **Samuel Vázquez**, pastor de la iglesia Comunidad Cristiana Vida Abundante de Alcobendas. Su iglesia fue una de las primeras en comprometerse con el proyecto ya que, como el propio Samuel nos decía: "Desde el primero momento entendimos como iglesia que este proyecto ofrecía una oportunidad vital para poder ver una revolución espiritual en nuestra ciudad". Ayer, contando con los distintos hogares, asistieron **41 personas**

**invitadas**

y 12 de

ellas hicieron una oración de compromiso con Dios. También en Canarias,

**Sergio Zubillaga**

informaba de 95 personas que habían hecho una oración entre todos sus hogares,

**"nunca en mis 30 años de pastor había tenido una experiencia igual"**

. En Alicante, en la iglesia Cristo Vive (Alicante)

**71 personas**

aceptaron a Jesús...

Por otro lado, también está el ejemplo contrario en cuanto tiempo involucrado en Mi Esperanza. La iglesia Comunidad Cristiana Integral, se inscribió en el proyecto el martes 13 de diciembre. Rápidamente difundieron el proyecto a través del teléfono e internet y organizaron 30 hogares, y hoy mismo con Angie Gómez, una de las responsables, hablaba sobre su propia experiencia donde sus dos invitadas oraron y se comprometieron a asistir a la reunión especial del domingo. Anecdóticamente, Angie contaba que su madre también había abierto su casa, y a pesar de ser una persona muy tímida, se había sentido muy cómoda para hablar a sus invitados gracias al buen ambiente que habían creado los programas.

Recordamos que **hoy y mañana se podrán ver los programas a las 21.30 horas**, excepto en Canal Català TV que hoy se emitirá a las 22 horas ¡Todavía queda mucho por ver!

Fuente: Prensa Mi esperanza